
Antrag Nr. 06-O-02-0055
SPD-Fraktion

Betreff:

Gefahrenabwehrverordnung - Beseitigung von Hundekot

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, 

a) wie viele hundesteuerpflichtigen Bürgerinnen und Bürger im Westend registriert 
sind,

b) wie viele Bußgeldverfahren seit dem 01.01.2006 im Westend wegen 
Nichtentfernens von Hundekot durchgeführt wurden.

Begründung: 

Es besteht der Eindruck, dass viele Hundebesitzer trotz der sog. Gefahrenabwehrverordnung und 
dem dazu gehörigen Bußgeldkatalog nach wie vor die Hinterlassenschaft ihres Vierbeiners nicht 
wegräumen, vermutlich, weil sie relativ sicher sein können, keinem Mitarbeiter der 
Gefahrenabwehr zu begegnen.

Wiesbaden,  20.10.2006       

Schickel


